

Colegio Científico Montessori

Materia: Lengua y literatura

Profesor: Eliezer López Chávez

Tema:

Laboratorio lo objetivo y subjetivo

Nombre : Sinakan Javier Saloj Saloj

Grado : Quinto Bachillerato

Starlink

La empresa starlink, del multimillonario Elon Musk, la cual tienen un proyecto para crear una constelación de satélites, para que llegué a la tierra internet de banda ancha, baja latencia y cobertura mundial con un bajo coste. Tuvieron un problema con los múltiples astrónomos que estudian el espacio.

Los astrónomos le han hecho saber al multimillonario su inconformidad con el proyecto starlink, argumentando que los satélites lanzados al espacio para cubrir la tierra, dificultan la visibilidad hacia el espacio a través de telescopios, diciendo que las fotografías de alta definición que se hacen al espacio exterior para ser estudiadas, ya que saldrían en las mismas fotos, haciendo el trabajo de los estudiadores del espacio más complicado. Los astrónomos explican que los mejores telescopios de la humanidad se encuentran en la tierra, por lo cual le piden al multimillonario que busque una solución al problema.

El multimillonario ha buscado una forma de resolver el problema, el programa starlink a puesto aprueba darksat que es un material el cual esta pegada al satélite para que no se tengan tantos problemas, aunque según los astrónomos aún están inconformes, ya que el satélite aun estará presente.

Los astrónomos han dicho que puede hacer más difícil el estudio y ver si algún objeto o algo amenace a la tierra.

La compañía del multimillonario a dicho que buscara una solución para resolver el problema.

Columna de opinión

Tener internet en todos lados me parece una idea increíble, ya que ayudaría a varios problemas que se pudieran tener, se podría pedir ayuda en cualquier lugar del mundo solo teniendo un aparato tecnológico, aparte de que sea accesible para todos los habitantes de la tierra sería excelente.

Pero aun así los problemas no se deben de hacer de menos, ya que el estudio del espacio es importante, ya que de esta forma se buscan o se vería si algo estuviera amenazando el planeta tierra o algo repercutiría en la tierra.

La astronomía a hecho grandes avances en la tecnología, así que me parece muy bien que los expertos en el tema expresen su incomodidad con el programa ya que influiría en su trabajo, entonces starlink debería poner empeño en buscar la forma de interferir en un campo como la astronomía.